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 お久しぶりです！そして帰ってきたボラえもん通信です。皆さん桜は見ましたか？私は

赤城南面の千本桜を見に行きました。お花見初体験です。いい思い出をくれた桜ですが、

残念ながらきれいなピンクの花びらは姿を消してしまいました。代わりに青々としたツヤ

のよい葉っぱが顔を見せています。季節の移り変わりはありがたいものですが、悲しいや

らうれしいやら…春は出会いと別れの季節、たくさんの方が新しいスタートを迎えている

ことと思います。そして、赤城も動き出します！私自身も新たな気持ちで赤城を盛り上げ

る一員になっていきたいと思います。 

まずは、ボラえもん通信！久々なのではりきっていきたいと思います(^_^)v 最後までお

付き合いいただけたら幸いです。 

 

（報告①）ボランティアオリエンテーションが行われました 

 

 4 月 6 日（日）にボランティアのオリエンテーションが行われました。毎年この時期に開

催されるオリエンテーションでは法人ボラの登録の更新や、今年度の企画事業の説明があ

ります。参加者は 7 人と少人数でしたが職員さんも交えて、久しぶりに顔を合わせる人も

そうでない人も近況報告をしたりと貴重な時間を過ごしました。 

 そして今年度赤城青少年交流の家に赴任され、ボランティア担当として私たちをお世話

してくださる棚谷さんの紹介もありました。そんな棚谷さんからメッセージが届いている

ので紹介します。 

  

４月１日より，国立赤城青少年交流の家に赴任してまいりました棚谷克彦です。３月ま

では茨城県立岩瀬高等学校に勤務していました。趣味は、スポーツ，音楽鑑賞です。 

４月６日のボランティアオリエンテーションではお世話になりました。７名の法人ボラ

ンティアの方々とはじめてお目にかかりましたが，皆さん気さくで温かい気持ちになりま

した。新人ですので，皆さんの足を引っ張らないようにがんばりたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

 こちらこそよろしくお願いします♪とてもうれしい気持ちになりました(*^^)v 

 そして、皆さん̃ボラ室がリニューアルしました! 職員さんがとてもきれいにそしてゴー

ジャスにしてくださいました。本当にありがたいです。交流の家内の工事も順調に進み、

講堂も体育館も様々な箇所が新しくなりました。今年度はボラ室をどんどん活用して、活



性化セミナーやミーティングなどボラの皆さんが集まれる機会を増やし、赤城の活動を盛

り上げていけたらいいですね☆ 

 

（報告②）環境教育関東ミーティングの報告です 

 

 昨年度２月９～11日の日程で、今年も環境教育関東 MT が開催されました。少し前の企画

事業となりますが、ボランティアスタッフとしてミーティングに関わり、大いに活躍して

くれたおじょうより感想＆報告が届いております!(^^)! 

 

２月９～11 日に開催された関東環境教育ミーティングに参加しました。一日目は『未来

につなぐ 地球の魂～みづちからのメッセージ～』の講演と合唱から始まり、ソーセージ

作り・自主企画・自主交流などがありました。 

２日目は以前から赤城の松枯れが気になっていたので、分科会の一つ『地域の森林に学

ぶ環境教育の仕組み作り』に記録ボラを兼ねて参加、ぐんま昆虫の森を作り、運営してい

くうえでの苦労や裏話を交えた、貴重な話を聞くことが出来ました！ 

朝のプログラムでは外に飛び出し!?実際に赤城の自然に触れてみたり、参加した人達と

関わり、色々な場所で活動内容を聞くことが出来、充実した３日間でした。 

プログラムには直接関わっていない時には、湯茶の用意や情報コーナーの準備、次のプ

ログラムに必要な物品準備などをしていました。 

約２年ぶりの企画事業参加を理由に、私自身に余裕がなかった事もあり、終わったあと

にやっておけば良かったと思うことも多くありました…。 

久しぶりの参加でしたが、また赤城に通い、たくさんの人と関わり、色々な事を感じて

いきたいと思いました！ 

 

 おじょう！ありがとうございます。今年度も多くの事業にボラが関われたらいいですね

☆ 

 

 

✏�編集後記✏� 

 久々のボラえもん通信いかがでしたでしょうか？最後まで読んでいただきありがとうご

ざいます。私は今年度から社会人 1年生～♪毎日ボタン作ってます(^_^)こんな話もまたみ

んなと赤城でできたらいいなぁ。それではまた赤城で、そしてボラえもん通信でお会いし

ましょう(^.^)/̃̃̃今回の担当はだっちでした。感想、不明な点がありましたら

pajama-doumei@ezweb.ne.jp までご連絡ください。 

 Special Thanks…交流の家職員の棚谷さんと法人ボラおじょうでした！本当にありがと

うございました(^_^) 


